



## **AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL PARA AUDITORÍAS**

### **Identidad y domicilio del responsable**

La Universidad Tecnológica de Querétaro, misma que se denominará “UTEQ”, con domicilio ubicado en Av. Pie de la Cuesta No. 2501, Col. Unidad Nacional, Querétaro, Qro., dentro de las revisiones y trabajos de auditoría que se practiquen en la institución, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados, la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Querétaro, la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información y la demás normatividad aplicable.

### **Datos que se recaban y que son tratados por la UTEQ**

Le informamos que la UTEQ como parte de las revisiones y trabajos de auditoría que se practiquen en la institución recabará y tratará datos personales necesarios para cumplir con las finalidades primarias y necesarias para la relación establecida con usted, señaladas en el presente Aviso, para lo cual se obtienen los siguientes datos:

Datos de identificación: Nombre, apellidos, CURP, RFC, domicilio, número de teléfono, correo electrónico, sueldo.

Datos académicos: Grado Académico, número y fecha de emisión de cédula profesional, firma.

Datos personales socioeconómicos: Sueldo.

Datos laborales Puesto o cargo, domicilio de trabajo, correo electrónico institucional.

### **Finalidades primarias**

La UTEQ tratará sus datos personales que serán utilizados para acreditar la personalidad de los participantes en la suscripción de las actas de inicio y cierre de auditoría que se lleven a cabo con motivo de las facultades de revisión y de auditoría, para cumplir con las siguientes finalidades primarias y necesarias:

- Levantamiento de acta durante la ejecución de la auditoría o de la revisión específica.
- Elaboración y firma de la cédula de observaciones que, en su caso, resultara de la auditoría o de la revisión específica.
- Turnar expediente de auditoría o de la revisión específica a la Autoridad Investigadora, en caso de que exista una probable falta administrativa.

Le informamos que para cumplir con las obligaciones derivadas de la relación entre usted y la UTEQ, es indispensable el manejo de sus datos para las finalidades primarias y necesarias, anteriormente mencionadas.

## Transferencias

La UTEQ para cumplir las finalidades necesarias anteriormente descritas transferirá los datos personales necesarios únicamente a las autoridades para los siguientes fines:

Tercer receptor de los datos personales	Finalidad	Consentimiento
Instituciones Gubernamentales	Uso y análisis estadístico.	No necesario
Autoridades competentes	En los casos legalmente previstos	No necesario

## Derechos ARCO y/o revocación del consentimiento

Usted o su representante legal podrá ejercer cualquiera de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición “Derechos ARCO”, así como revocar su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales enviando un correo electrónico a la dirección [datospersonales@uteq.edu.mx](mailto:datospersonales@uteq.edu.mx).

En este caso, puede informarse sobre los procedimientos, requisitos y plazos para el ejercicio de sus Derechos ARCO y/o revocación del consentimiento en nuestra página de internet <http://www.uteq.edu.mx/ConoceLaUTEQ/Default.aspx?qXr=217>.

## Limitación y/o Divulgación de sus datos

Usted podrá limitar el uso o divulgación de sus datos personales enviando su solicitud a la UTEQ a la dirección [datospersonales@uteq.mx](mailto:datospersonales@uteq.mx). En caso de que su solicitud sea procedente se le registrará en el listado de exclusión propio de la UTEQ.

## Uso de Cookies

Le informamos que en algunas de nuestras páginas de internet, sistemas y plataformas informáticas y servicios como correo electrónico utilizamos cookies y otras tecnologías, a través de las cuales es posible monitorear su comportamiento como usuario de internet, así como brindarle un mejor servicio y experiencia al navegar en nuestra página. Los datos personales que se pueden obtener a través del uso de estas tecnologías son los siguientes: Identificadores, nombre usuario y contraseñas de una sesión, región en la que se encuentra, tipo de navegador, tipo de sistema operativo, fecha y hora del inicio y final de una sesión, páginas web visitadas, búsquedas realizadas y publicidad revisada. Estas tecnologías podrán deshabilitarse siguiendo los procedimientos del navegador de internet que utiliza



## **Cambios al Aviso de Privacidad**

La UTEQ notificará de cualquier cambio a su aviso de privacidad a través de la liga <http://www.uteq.edu.mx/ConoceLaUTEQ/Default.aspx?gXr=217>.